



13 Pièces

500 m²

Réf. 0931

1 360 000 €

St Hilaire sur Benaize

Maison à vendre (36370)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Saint-Hilaire-sur-Benaize - 36370 - Propriété située Château d'Aigues Joignant Dans un cadre idyllique et paisible près du Le Blanc, au bord de la rivière Anglin, propriété Château d'Aigues-Joignant totalisant 473,78 m² comprenant : au rez-de-chaussée, un spacieux hall d'entrée, une salle de réception, une chambre avec salle de bains attenante, un salon, une pièce de rangement, des toilettes invités, une cuisine, un bureau et une salle à manger offrant une vue imprenable sur la campagne. À l'étage, une chambre principale avec salle de bains attenante, dressing et cinq autres chambres, dont ...

Saint-Hilaire-sur-Benaize - 36370 - Estate located Château d'Aigues Joignant. In an idyllic and peaceful setting close to the Le Blanc, on the banks of the river Anglin, a property called Château d'Aigues-Joignant totalizing 473,78 m² including: on the ground floor, a spacious entrance hall, a reception room, a bedroom with en suite bathroom, a living room, a storage room, a guest toilet, a kitchen, a study and a dining room with stunning views over the countryside. On the first floor, a master bedroom with en suite bathroom, dressing room and five further bedrooms, three with en suite ...

PARIS OUEST MARAIS SOTHEBY'S IR

39 Rue de Turenne - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

